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455 000 €

St-Paul-de-Vence

AN

Maison a vendre (06570)
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Nichée au coeur du célebre vilage de Saint Paul de Vence, cette
maison en pierre aux charmes séculaires allie authenticité et confort
moderne. Idéalement située, elle bénéficie d'une Iluminosité
exceptionnelle grace a ses grandes fenétres. La demeure se compose
de deux chambres élégantes et d'un salon chaleureux doté d'une
cheminée. La cuisine ouverte, spacieuse et conviviale, invite a des
moments de partage. Le tout offre une vue imprenable sur la vallée,
rendant cette maison tres agréable a vivre et parfaite pour apprécier la

beauté de la région.

Nestled in the heart of the famous village of Saint Paul de Vence, this stone house
with centuries-old charm combines authenticity and modern comfort. Ideally
located, it benefits from exceptional light thanks to its large windows. The residence
consists of two elegant bedrooms and a cozy living room with a fireplace. The open
kitchen, spacious and friendly, invites moments of sharing. Al this offers a
breathtaking view of the valley, making this house very pleasant to live in and

perfect for appreciating the beauty of the region.

GIRAF
33 AVENUE GEORGES CLEMENCEAU - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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